

## ネット使い介

「男女がつくる」



### あいさつする滝沢



自由なテーマで

主催は市内で活動する約50の団体や個人がつくる「Uネット」による実行委員会（本間陽一）た。

は「建設的な意見を出し合い、実りある会にしましよう」とあります。昨年度、市男女共同参画推進事業者表彰を受賞した法人や自治会を紹介した。

れで、他の自分の意見がで  
じて柔軟な働き方がで  
き」と話した。

り。  
（株）あけぼの通商、  
梅が丘自治会、下郷沢  
自治会、西脇自治会

を形にした宿泊できる  
時”  
5日  
ます!!

## ともだちりしー

A black and white photograph of a man from the chest up. He is wearing a dark suit jacket over a white shirt and a dark tie. He has short, dark hair and is looking directly at the camera with a neutral expression. The background is slightly blurred, showing what appears to be an office environment with vertical blinds on a window.

倉沢 健太郎さん (36) 上田市御所

ともだちりしー

(16)

**倉沢 健太郎さん** (36) 上田市御所



◆星座 てんびん座 ◆出身地 上田市上田原  
 ◆紹介者 ⑯の兒玉真明さん

地域の商工  
会青年部では  
副部長を務め  
恒例の祭りは  
震災を受けて  
「いつも以上に  
盛り上げたい」  
と話す。

司法書士の倉沢さん  
は、上田原の国道沿  
き、債務整理など、  
日々お客様の依頼をてい  
戻つた。家では妻と5  
年間の法律事務所で勤務。  
3年前に上田に  
卒業後、大阪の大学

歳と2歳の女の子、メスのトイプードルに毎日、にぎやかな家庭生活だ。休日は近くにオープンしたショッピングセンターに出かけている。

東京農大生山村再  
ビオトープ  
東京農業大学食料環境経済学科、立岩寿一教授研究室の学生らによる平成23年度山村再生プロジェクトはこのほど、長和町長久保の農地などで3回目を行つた。

同大学生25人が、3日間の日程で参加。同町長久保のコウゾ畑に

生プロジェクトの池整備

けは、長久保の黒澤陽太郎さん（27）ら黒澤園庭園従業員が協力した。同大によると、「農地と里山の修景。カワニナやタニシを放流し、ホタルの舞う池にする考え方」という。

作業開始前、3年生の翁長咲恵さん（21）が現地協力者らに��拶した。翁長さんは「荒廃農地の解消など日本農業再生に貢献できるよう、本の農業再生に貢献で

The image shows a horizontal advertisement. On the left, there is a large, stylized graphic of a house with a thick, dark outline and a textured, dotted pattern inside. To the right of the house, the word "ハウス" (House) is written in a bold, white, sans-serif font. Below this, a speech bubble contains the text "常時見学が  
できます。" (Viewings available at all times). On the far right, there is a circular logo with the words "便利 お客様" (Convenient for customers) and an oval containing the text "もし  
24 時間  
サポー" (Support 24 hours a day).

【長福寺童謡を歌う会】は外國の曲を歌いたい  
に参加されたのが5月20日でその月の30日に亡くなつたとお聞きし  
てあります。今にして思えばリクエストされま  
した。そのお言葉が最後とな  
り、来月15日の歌の会にはもうや  
りません。上田図でし  
人好きだつた「オーソレ・ミオ」会いするこ  
とができる  
エストあつたらいつて  
下さいといふと、いつ  
もなら「何でもいいよ」といつて下さるのです  
が、その時は「たまに  
古わせ  
つてい  
より歌  
最後の

北條さんにお聞きしたら、亡くなる少し前に原語のイタリア語で最後まで歌いきました。当曰は参加者の皆様と伊藤さんを偲び力強く「オーソレ・ミオ」を歌いたいと思います。』冥福をお祈り致します。

多くのを学びたい」と話していた。今回の実習では、コウゾ畑と大豆畑の手入れや、大門のダツタンソバ畑への獣害防止柵設置なども行つた。

# SCの家 SCナビシステム

# 宿泊体感ハウス

**便利 利用** お客様の声を形にした宿泊できる